

Heubach, 05.12.2021 - Aufruf an die Ortsgruppen des Nordostalb-Gau zum Thema:

Regional-Wandertag 2022 – Motto: „Wahren der Tradition – in modernem Kleid“

- Einige Ortsgruppen haben schon angefragt ob sie den Termin für den Gau-Wandertag in ihren Wanderplan 2022 mit aufnehmen können.
 - Im Prinzip ja, aber nicht mehr unter dem Titel Gau-Wandertag sondern umbenannt in **Regional-Wandertag der Ortsgruppen**
- Wir möchten in einer Umfrage bei den Ortsgruppen gerne wissen ob die Ortsgruppen ihren Regional-Wandertag in Zukunft noch durchführen möchten und diesen auch unterstützen - Ja / Nein
 - **Wenn nein**, dann wird es diesen traditionsreichen Wandertag der Ortsgruppen, wo alle zusammenkommen und Freundschaften gepflegt werden konnten nicht mehr geben!
- **Wenn ja** fragen wir in erster Instanz um die Zustimmung und Unterstützung durch die Ortsgruppen
 - Dann würden wir mit der Ortsgruppe Abtsgmünd reden ob sie den **Regional-Wandertag der Ortsgruppen** durchführen möchten, nachdem dieser in den letzten 2 Jahren auf Grund Corona ausfallen hat müssen
 - Im Prinzip hat die OG Abtsgmünd bereits zugesagt, macht es allerdings davon abhängig, wie der Zuspruch der Ortsgruppen ausfällt
 - Wir würden dann gemeinsam den Termin festlegen, den wir mal vorläufig auf So., 09.Oktober 2022 terminisiert haben
 - Und nun kommen wir zu den Faktoren, die wir innerhalb dem harten Kern des Gau-Teams besprochen haben und die auch an Kritik, Argumentationen, Anregungen und Vorschlägen aus den Reihen einzelner Ortsgruppen kamen.
 - Gau-Team würde gern mit Kernteam (2 – 3) aus dem Gau-Team und mit Mitgliedern (3-4) aus den Reihen der Ortsgruppenvorsitzenden einen **Arbeitskreis** bilden, der dann die einzelnen Faktoren analysiert, sondiert und dann möglichst zu einem gemeinsamen Ergebnis kommt, in welcher Form der **Regional-Wandertag der Ortsgruppen 2022** sinnvollerweise stattfinden soll.
 - Hier Stichworte aus den Gesprächen, Mails, Umfragen, was den Einzelnen am seitherigen Gau-Wandertag gestört hat und indem man klar formuliert wurde, warum zuletzt der Gau-Wandertag nicht mehr so besucht war, wie in den Jahre davor
 - Ungefiltert die einzelnen Aussagen, die dann im Arbeitskreis besprochen werden sollen
 - Ganzen Tag opfern - Sehr früh morgens unterwegs sein – zeitlicher Ablauf / zeitliche Hetze
 - Jahres-Zelt – Halle – Zelt? - Sitzordnung – Essen, falls zu spät nix mehr da – Essen vorher bestellen
 - Wanderprogramm, vorher informieren, vorher einschreiben – lang – mittel - kurz – Familie - Kultur
 - Wimpel, veraltet – Rahmenprogramm unattraktiv – Nachmittagsprogramm antiquarisch für Familien ist das nichts - Inhalte erneuern
 - fehlt Zusammenhalt – Gelaber - nur Alte - anno dubak - Gau-Chor
 - Mundart – Ernst & Heinrich - Kultur - Attraktivität verbessern – Imagekampagne
 - Mit-Einbeziehen der einzelnen Ortsgruppen mit Beiträgen zur Gestaltung des Nachmittagsprogrammes.
 - Sponsoring: SWR1 – Schwäbische Zeitung – SchwäPo – GT – AOK und weitere
 - Erfahrungen aus Vorgänger Veranstaltungen: Beispiel Heuchlingen war gut
- Termin: Bitte teilt uns bis **Fr., 18.12.2021** mit
 - welche Ortsgruppe es für befürworten würde unter geänderten Voraussetzungen an einem **Regional-Wandertag der Ortsgruppen 2022** teilzunehmen und teilt uns bitte mit,
 - welcher Ortsgruppenvorsitzende aus welcher Ortsgruppe bereit wäre im Arbeitskreis zur Erneuerung und Modernisierung des **Regional-Wandertages der Ortsgruppen** mitzuhelfen
- Zuschriften bitte schriftlich an den Schriftführer des Nordostalb-Gau Wolfgang Stall; - wolfgang.stall@yahoo.de